

●1年地域課題研究「中間発表会」

10月29日（水）、地域企業・団体から講師の皆様をお迎えし、1学年地域課題研究の中間発表会が行われました。総合的な探究の時間で、6月から始まった地域課題研究では、クラス毎に異なるテーマのもと、グループ研究に取り組んできました。当日は、各グループの発表を地域団体の方に見ていただき、指導・助言をいただきました。今回いただいた助言をもとに、年明けの最終発表会に向けて、さらに研究を進めていきます。地域企業・団体の講師の皆様からは、高校生では気づきにくい視点を提示していただき、研究を更に深めるヒントを数多く得ることができました。発表後の質疑応答も盛んに行われ、充実した発表会となりました。



●地域課題の主な内容と協力団体

- 「歩いて楽しい町並み形成」(ながまちマチキチ)
- 「テレビ離れ解決のための施策」(KHB東日本放送)
- 「こども園のイベント企画」(向山こども園)
- 「こども食堂と社会的課題」(おりざの家)
- 「八木山に若者を集めるイベント企画」(桂設計)
- 「長町商店街エリアの課題解決」(太白区役所)
- 「災害時の避難所のありかた」(太白区役所)

●「仙台一高課題研究ポスター発表会」 本校2年生の3班が発表

10月28日（火）仙台一高で行われた「第3回 SSH 学校公開 学術研究Ⅱ 課題研究ポスター発表会」に本校2年生の課題研究班3班が参加し、ポスター発表を行いました。この日は、外部参加者として、本校生徒のほか、盛岡一高の生徒も発表者として参加しており、互いに切磋琢磨しながら大いに学びを深めることができました。さらに助言者から専門的なアドバイスをもらうことができました。



●発表テーマと発表者

- 「不登校とフリースクールから考える現代社会に求められること」
(O. W.さん・S. A.さん)
- 「食べる順番による血圧の変化」
(T. M.さん・K. H.さん・S. R.さん・Y. M.さん)
- 「異性に印象の良い髪型」
(O. A.さん・A. S.さん・S. R.さん・S. K.さん)

●後期生徒総会を行いました

10月22日（木）、新生徒会長のI.M.さん（2年）、副会長のS.Y.さん（2年）・W.S.さん（2年）をはじめとする、新しい役員になってはじめての生徒総会が行われました。各報告事項のあとに、後期生徒会活動計画と、代議委員で審議された内容が報告されました。生徒総会での承認方法や、委員会の定員変更案、校則改訂案などです。これらの案件は、生徒会役員や委員会、教員等と協議し、時間をかけて今後審議・検討をしていくことになりました。新体制としてスタートした生徒会役員を中心として、生徒一人ひとりがよりよい仙台南高校の在り方を模索し続けていってくれることを願います。



●芸術鑑賞会「ヴェニスの商人」



10月27日（月）トークネットホール仙台にて、芸術鑑賞会が行われました。今年度は、劇団芸優座による演劇「ヴェニスの商人」(W.シェイクスピア著)が上演され、劇団員の皆さんとの迫真的演技と、生き生きとしたセリフのやりとりに魅了されました。楽器や衣装などにもこだわった見応えのあるもの、当時のヴェニスの人々の文化や価値観に触れる事ができました。閉演後は、図書委員長のS.R.さん（3年）より御礼の言葉が、図書副委員長のT.N.さん（3年）より花束が贈られました。図書委員と希望生徒は、ステージ裏の見学にも参加しました。

●文芸部 北海道・東北文芸大会に参加

10月16～17日、秋田市のアトリオンで開催された「北海道・東北文芸大会」に、宮城県代表として文芸部の生徒3名が参加しました。

1日目は秋田市内の文学散歩を行い、秋田の文化や歴史を学びました。2日目は、俳人の塙本裕樹先生による公開句会「なまはげマッハ」が行われ、参加者の詠んだ俳句について意見を交わしました。午後には各分野ごとの分科会に参加し、各県代表の生徒と交流を深めることもできました。

